



Per E-Mail

An die beim Kanton Zug
akkreditierten Medien

Zug, 28. September 2010

MEDIENMITTEILUNG

Deckbelagseinbau an der Knonauerstrasse in Cham

Die Baudirektion des Kantons Zug und die Wasserwerke Zug AG haben die Knonauerstrasse in Cham im Abschnitt Industriegeleise - Hightech-Park in den letzten vier Monaten umfassend saniert. Am kommenden Wochenende wird abschliessend der Deckbelag eingebaut.

Aus Qualitätsgründen und verkehrstechnischen Überlegungen wird der Deckbelag in zwei Etappen, mit einer Länge von je ca. 800 m, eingebaut. Die Deckbelagsarbeiten erfordern eine vorübergehende Teilspernung der Knonauerstrasse, und zwar in der Zeit von **Samstag, 2. Oktober 2010, 05.00 Uhr, bis Montag, 4. Oktober 2010, 05.00 Uhr.**

Umleitung

Die Umleitung für den Strassenverkehr in Fahrtrichtung Cham erfolgt über die Strecke Untermühle-/Sinserstrasse und den Kreisel Bären. Der Verkehr in Fahrtrichtung Knonaueramt ist von der Teilspernung nicht betroffen. Die Zu- und Wegfahrten zu den Liegenschaften an der Knonauerstrasse sind, mit kurzen Unterbrüchen, gewährleistet.

Aktuelle Informationen im Internet

Bei schlechtem Wetter verschiebt sich der Belagseinbau jeweils um eine Woche. Über die genauen Bautermine informiert das kantonale Tiefbauamt frühzeitig. Entsprechende Hinweise finden sich auf der Webseite www.zug.ch/baustellen. Die Bauherrschaft trifft alle nötigen Vorkehrungen, um Verkehrsbehinderungen auf ein Minimum zu beschränken.

Baudirektion

Weitere Auskünfte:

Markus Baggenstos, Projektleiter, Abteilung Strassenunterhalt, Tel. 041 728 48 83